

## Guadalajara es la provincia más segura de Castilla-La Mancha

El balance trimestral de delitos que elabora el Ministerio del Interior hace público que los delitos y faltas descienden en nuestra provincia un 3,5% mientras en la región esta cantidad sube en un 0,2%



Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado están consiguiendo convertir a nuestra provincia en una de las más tranquilas y seguras de todo el país. / FOTOS: EDUARDO BONILLA

La tranquilidad es uno de los adjetivos habituales para la provincia de Guadalajara. Una característica que acaban de afianzar las cifras del último balance reali-

zado por el Ministerio de Interior sobre los delitos y su tipología en todas las regiones y provincias de España. Esos datos que recogen hasta el tercer trimestre del año 2013 aseguran que en los últimos

doce meses los delitos y faltas han descendido en un 3,5% en nuestra provincia. El dato contrasta con el regional que indica que aumentan en un 0,2%. La cifra que más destaca a nivel guadalajareño es

la del descenso en la sustracción de vehículos a motor en un 35%. Mientras que en el lado opuesto han aumentado en un 84,6% las detenciones por tráfico de drogas, aunque su volumen sigue

siendo inferior al de las otras cuatro provincias regionales. El estudio es hasta septiembre y posiciona a Guadalajara como una de las provincias más seguras de España. **► PÁGINA 4**

### ■ INFRAESTRUCTURAS

## En marcha el Centro Acuático con fecha de apertura en 2015

El moderno Centro Acuático de la Guadalajara ya ha cumplido todos los pasos administrativos necesarios para que la empresa concesionaria Sidecu-Supera pueda arrancar la obra. La inversión rondará los ocho millones de euros y a cambio la empresa gestionará durante 50 años la instalación antes de pasar a manos municipales. Está previsto que la obra se prolongue durante trece meses para concluir en febrero de 2015. La instalación

contará con todas las modernidades y comodidades posibles para los vecinos de Guadalajara. En la planta sótano habrá un aparcamiento y diversos almacenes, la planta baja contará con una piscina de 25 metros y otro vaso de aprendizaje de 16,5 metros, además de un completo SPA, y por último en las dos plantas superiores, se instalarán máquinas de musculación, salas para fitness e incluso una pista de pádel y dos de tenis de mesa. **► PÁGINA 4**



Antonio Román se puso manos a la obra en la puesta en marcha. / FOTOS: JESÚS ROPERO

### ■ ESPECIAL

## Ser empresa en Castilla-La Mancha

Las nuevas herramientas que hay en nuestra región para inversores, empresas y emprendedores. **► PÁGINAS 5-28**

